



Alangasí, 07 de abril de 2021

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 044

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **viernes 09 de abril de 2021 a las 15h00**, por disposiciones del COE Nacional, ante las medidas adoptadas mediante resolución, la sesión se realiza de forma ONLINE mediante plataforma de zoom para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación del acta anterior
4. Avance en gestiones de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Unirse a la reunión Zoom

<https://us02web.zoom.us/j/85780303088?pwd=U3NROExIay9uVXFkVnNkNENXd tZz09>

ID de reunión: 857 8030 3088

Código de acceso: GADPRA44

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ

ACTA SESION ORDINARIA 044 DEL 09 DE ABRIL DE 2021

A las 15h00 del viernes 09 de abril de 2021 se instala la sesión ordinaria 044, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Avance en gestiones de comisiones
5. Varios
6. Clausura

Constatamos el quorum presente

Abogada Nathaly Escaleras **presente**

Licenciado Henry Quimbiulco **presente**

Señor Washington Flores **presente**

Doctor Juan Mejía **presente**

Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Abg. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Doctor Juan Mejía aprueba

Sr. Washington Flores aprueba



Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Abg. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Doctor Juan Mejía aprueba

Sr. Washington Flores aprueba

Punto 4. Avance en gestiones de comisiones

Sr. Washington Flores menciona que, yo estoy avanzando con el proyecto audiovisual, igual con algunas cosas que se van a hacer para la semana cultural de las fiestas, la próxima semana ya hago la convocatoria para el concurso de dibujo y de literatura de cuento que se va hacer; he tenido un par de reuniones por zoom con la Administración Zonal y la Jefatura de Cultura del Municipio.

Lic. Henry Quimbiulco comenta que, como estamos trabajando virtualmente se ha hecho algunas promociones, publicaciones, autoeducación en lo que es redes sociales acerca del COVID, salud, medio ambiente que se ha hecho buenas publicaciones, hemos estado asistiendo a algunas delegaciones que nos ha enviado usted señora Presidenta, no acabe el taller que estábamos haciendo de hace una horita sobre la rendición de cuentas, pero sin embargo, estamos ahí trabajando, no se puede hacer mucho por cuanto es más difícil hacer seguimiento de trámites trabajando virtualmente.

Dr. Juan Mejía manifiesta que, no se si ha secretaria ha llegado las respuestas de los oficios que se envió a los Presidentes sobre la información de las personas con discapacidad o de grupos prioritarios, porque a mí correo solamente llegó un solo oficio y no me ha llegado nada más, pero sin embargo de eso yo he estado recorriendo por los sitios, tratando de ubicar a las personas y llenar la información para este segundo ciclo de lo que va a apoyar el Patronato San José y también de los proyectos que va a sacar el MIESS, en cuanto a eso se ha podido recopilar algunas personas, esperemos que en la evaluación que hacen los del Patronato pues salgan favorecidas, la mayoría de las personas son de extrema pobreza pero ellos son los que califican

esa situación, entonces no se si secretaria me puede informar si tal vez le ha llegado algún listado de algún barrio.

Señorita secretaria responde que, para conocimiento de todos, no ha llegado ningún listado al correo del Gobierno Parroquial.

Abg. Nathaly Escaleras pregunta, entiendo entonces que finalmente se pudo subsanar primero el tema de la demora que no se enviaba el oficio por la firma virtual, entiendo que se subsanó y se pudo enviar.

Señorita secretaria responde que, exacto, el oficio fue enviado con las firmas de los 2 a todos los presidentes, en el oficio estaba también el correo del Dr. Juan Mejía quizá las únicas respuestas que menciona se enviaron ahí, porque ni al correo del GAD ni al celular ha llegado alguna respuesta sobre el listado que se pidió.

Abg. Nathaly Escaleras pregunta, Juanito de que sector le llegó el oficio de respuesta?

Dr. Juan Mejía responde, es el lado de San Francisco de Alpahuma, pero solamente personas; cabe indicar que en ese oficio igual se les dio un plazo de 8 días.

Abg. Nathaly Escaleras pregunta, pero ya se cumplieron los 8 días?

Dr. Juan Mejía responde, ya la semana anterior mismo, tengo plazo máximo hasta el lunes que viene para enviar toda la información, entonces hasta aquí he enviado como 50 personas más o menos, entonces esperemos, ojalá de los presidentes llegue algo, veo que hay una total despreocupación en base al apoyo social no se preocupan, yo creo que mas están involucrados en lo que es cuestión de obra física, mas no de lo que es personales vulnerables. He estado asistiendo también virtualmente a invitaciones que me han estado haciendo de la red social en cuanto a salud.

Abg. Nathaly Escaleras manifiesta que, yo de igual manera les había comunicado la sesión anterior de la inauguración que se iba hacer de la Av. Ilaló del tramo del Consejo Provincial, efectivamente se dio paso a esta inauguración, dentro de la consulta que se hizo a la población para implementar lo que es la ciclovía se recibió una votación de mas o menos 1500 personas en el que gana el SI, en tal virtud, el Consejo Provincial ha decidido que se va a implementar la



ciclovía y que más o menos su plazo de implementación es de 45 días y se va a colocar todo lo que es separadores viales, semáforos y señalética que tiene incluido este proyecto; en cuanto a la otra parte de la Av. Ilaló, aparentemente EPMMOP habría concluido con ese tramo de mantenimiento de la reparación integral vs lo que ya habíamos explicado de trabajos, entonces, de aquí lo que se tiene que hacer de igual manera es esperar, yo he estado haciendo inspecciones en esta parte y lo que he pedido es que se haga una corrección de las partes que estén levantado el asfalto y e insistido en el tema de las cunetas, lamentablemente no en todos los lugares esto se ha dado, seguimos con problemas en este sentido; se han ido solucionando casos de ciertos vecinos que están teniendo problemas con las lluvias, se está trabajando con EPMMOP y Administración Zonal para evitar este tema de riesgos, de ahí vendría el tema de la señalización, semaforización que también pusimos en conocimiento lo de implementar el semáforo en las 4 esquinas; la Av. Betania de igual manera está ya por terminar, el día lunes se tiene una reunión con el equipo técnico y se va a decidir la fecha de intervención final, por el clima no se ha estado interviniendo; he estado asistiendo a algunas capacitaciones virtuales y presenciales.

Sra. Cecilia Vallejo dice que, estado perifoneando con el asunto del COVID, del distanciamiento que la gente no hace caso, los días que puedo salir con mi vehículo para darme la vuelta, mañana también lo voy a realizar en la tarde por el asunto de las votaciones que ya viene el domingo y también estado coordinando el asunto de las plantas que me llamó la Ing. Sandra Cortez para poder hacer los huerto orgánicos, huertos familiares, nos dieron al Tingo, Angamarca y Alangasí, eso ya nos entregaron, empezaron ya a sembrar, entonces el sábado vamos nosotros a sembrar en la Comuna de Alangasí y también de lo que terminamos ya la siembra de la reforestación de 6000mil árboles en la Comuna de Alangasí y también que se está gestionando para la reforestación de la Comuna de El Tingo que estamos esperando el apoyo; también que esta Álvaro Mora en mi Comuna, entonces al principio quedó a hacer una inspección por un trabajo que se va a realizar en la Comuna pero quedó a las 10 y cambia de hora pues me dice que ahora es a las 3 y 30 entonces que me espere que se yo, entonces eso es lo que hemos estado trabajando.

Punto 5. Varios.

Lic. Henry Quimbiulco comenta que, con una fecha de una semana y pico yo hice un oficio hacia usted señora Presidenta solicitando una copia del PDOT, pero hasta la fecha veo que ni

por gentileza me escribe un si o un no, como le digo es para presentar algunos proyectos, pero veo que no me ha entregado nada, son más de 8 días, le envié por email, me dijo que tengo que hacerlo formalmente, lo realicé nuevamente, pero nada; igual hace semanas le pedí unos informes del contador, del asesor legal, de como están haciendo ellos con la asistencia, porque al menos yo no se nada, lo del PDOT si le pido de favor de que me haga llegar una copia lo antes posible.

Abg. Nathaly Escaleras indica que, yo ya emití una respuesta suya sobre los requerimientos que usted hizo; el tema de los requerimientos de información del personal y demás yo ya le emití una respuesta, voy a revisar el correo y si no le voy a reenviar por lo que usted dice que no le ha llegado; igual en el tema del PDOT también se dio la disposición a la señorita secretaria, no se que pasó con eso si me puede informar por favor; porque efectivamente primero envié un correo electrónico y que obviamente por formalidades se le pidió el oficio, usted envió el oficio, y de ahí ya se pidió se envíe a su correo electrónico y en el tema físico se mencionó que tiene una extensión de más de 200 páginas mismas que en el caso de requerir una copia debe asumir usted los costos de estas impresiones.

Señorita secretaria menciona que, en efecto si me dio la disposición que se le envié por correo electrónico al Lic. Henry Quimbiulco, pero previamente consultar al área legal, en este sentido se hizo la consulta para que nos de respuesta al requerimiento del señor vocal pero aún no he recibido respuesta del área legal.

Abg. Nathaly Escaleras manifiesta que, pero el tema del envío por correo electrónico no es un inconveniente, tiene que enviarle enseguida y yo ya di la disposición, entonces eso por favor que se cumpla.

Señorita secretaria indica que, terminando la sesión procede a realizar el envío al correo del Lic. Henry Quimbiulco.

Lic. Henry Quimbiulco comenta que, muchas gracias, pero en todo caso solo por email, porque si es un trabajo en oficina como voy asumir un costo de 200 hojas, es algo absurdo pero bueno, sin embargo, respeto el criterio de cada uno.



Sra. Cecilia Vallejo dice que, respecto al pedido de la Comuna para la piedra, entonces se ha botado recién cuatro viajes allá, vamos a ver si se puede aumentar un poquito más porque necesitamos trabajar aprovechando que estamos con la gallineta en mi Comuna.

Abg. Nathaly Escaleras manifiesta que, Ceci como te lo había mencionado, lamentablemente no puedo disponer de más días porque estamos también con el tema del material de la Av. Ilaló y ya nos están pidiendo de EPMMOP que coordinemos los trabajos, pero por el tema de lluvias no hemos podido terminar, apenas nos desocupemos de esto ahí si te podemos ayudar un poquito más.

Sra. Cecilia Vallejo comenta que, otra cosa, respecto al oficio que pedíamos de la tierra al Ing. Herrera, si hay la posibilidad de que por favor se de resultado a ese oficio todavía no se ha botado ningún material de la tierra.

Abg. Nathaly Escaleras indica que, sobre el tema de la tierra es decisión del Consejo Provincial, pero en este momento no hay material, eso era del material que salía de la Av. Ilaló y algunos viajes si se hicieron en la Comuna, pero eso se debe coordinar directamente con el Consejo Provincial.

Abg. Nathaly Escaleras indica que, como ustedes saben se está haciendo estos trabajos de turismo, tanto con la UIDE como con el Instituto Yavirac con quien tenemos firmados y los convenios desde el 2019, por temas de pandemia no se ha podido avanzar, usted recordará Henry en la última reunión que tuvimos inclusive se quedó en hacer unas visitas in situ, pero con lo que en la nueva resolución extendieron mas tiempo, pues ellos han adoptado por trabajar de manera virtual, nos han pedido que se genere una reunión con los miembros del GAD Parroquial y otra personas más que puedan aportar con más información para que se haga una especie de entrevista, entonces quisiera preguntarles compañeros si ustedes podrían colaborarnos con esta información, básicamente es información de la parroquia que ustedes la conocen muy bien y hacer un aporte en este sentido, la reunión tentativamente sería el martes o miércoles de la próxima semana, estarán varias personas, los temas a tratar yo les incluiría dentro del grupo de WhatsApp que se va a crear para que ustedes estén también ahí y conozcan de los temas en el tema que les hagan las entrevistas, estarían de acuerdo con eso compañeros?.

Sr. Washington Flores menciona que, por mí no hay problema.

Lic. Henry Quimbiulco comenta que, igual a las órdenes.

Sra. Cecilia Vallejo dice que, si también.

Abg. Nathaly Escaleras comenta que, entonces yo les haría la convocatoria, solo estoy esperando los temas, yo les voy a compartir los temas y si saben de alguien de la parroquia que sabe sobre un tema en específico podríamos unir a estas personas que conozcan de identidad y tradiciones.

Abg. Nathaly Escaleras manifiesta que, el otro tema que también quería tratar con ustedes compañeros es las resoluciones del COE, ya era visto los contagios que están muy fuertes y en la resolución está una ampliación de teletrabajo hasta el 28 o 25 me parece de este mes, ya habíamos conversado y habían dicho que en todo caso lo dejan a lo que dispone en COE Nacional estaría bien, les pregunto a ustedes si de igual manera nos acogemos al pronunciamiento del COE o no?

Lic. Henry Quimbiulco comenta que, yo pienso que el COE como órgano de control de toda esta epidemia pienso que hay que acatar, el COE lo dice y hay que cumplir, lamentablemente no solamente es al GAD de Alangasí, es a todo el sector público, entonces tenemos que acatar pienso yo.

Sr. Washington Flores menciona que, yo me acato a la resolución, es evidente que hay un peligro, hay gente cercana que está contagiada, el problema se ha agravado estos últimos días, entonces me acato a lo que diga el COE Nacional.

Dr. Juan Mejía manifiesta que, de igual forma, uno ve las noticias, información del mismo COE, y en estos casos no queda más que hacer lo que disponen, ellos están a la cabeza de todo lo que es en este caso de la Pandemia, y si hay ese tipo de resolución nos toca acatar.

Abg. Nathaly Escaleras indica que, con base en esto yo creo de igual vamos hacer un tema de actualización de la resolución que ahí también contemplaba lo que disponga el COE Nacional, por la salud de todos vamos hacer la ampliación, hay que seguirse cuidando, igual quisiera hacerles una recomendación, Juanito me enteré no se de pronto le pregunto, me dijeron que estaba yendo sin mascarilla, entonces yo no sé exactamente qué situación habría sido, yo no



puedo ahí juzgar, pero en todo caso le pregunto primero, como esta en esa situación, usted sabe que como autoridades nos toca dar el ejemplo y tenemos que utilizar mascarilla.

Dr. Juan Mejía responde que, no se si tal vez fue ayer o antes de ayer, yo tenía una reunión justamente de trabajo sobre unos proyectos y tuve la visita de un arquitecto nos encontramos en el parque, pero como solamente éramos los 3 o 4 personas usted sabe que estar con la mascarilla todo el tiempo y hasta para conversar estorba y fue ese momentito nada más el momento que conversamos ahí en el parque y me baje la mascarilla, y como usted dice, no hay que decir "me dicen" sino hay que ver si alguien le dijo dígame quien decirle si en verdad me encontré con él, pero bueno yo no tengo ningún problema en eso, pero igual usted que sabe que pase por esas situaciones y no pues sería el colmo luego que Dios me ha dado la oportunidad de estar nuevamente acá yo trate de estar así de esa forma, es algo ilógico.

Abg. Nathaly Escaleras indica que, por eso mismo le pregunto porque si me preocupó lo que usted mismo acaba de mencionar pasó por un cuadro bien delicado, Dios no quiera se vuelve a contagiar y no sabemos que pueda pasar, hay que cuidarse independientemente de si es molesto o no la mascarilla, tenemos que utilizarla y en los próximos días lamentablemente no pude concretar el tema de la fecha, quería que nos ayuden con una charla en cuanto al tema del uso de las mascarillas, pero lo vamos hacer, lo que les digo compañeros que sigamos cuidándonos así ya nos haya dado no significa que ya estemos inmunes, mas bien hay personas que me enterado de que se contagian y ya no viven para contarlo, la recomendación de que se cuiden somos autoridades y debemos dar el ejemplo.

Abg. Nathaly Escaleras comenta que, un tema adicional, voy a generar una sesión extraordinaria posiblemente por el tema de la rendición de cuentas que como ustedes lo estaban escuchando ahora tiene otro formato, igual tiene 4 etapas pero ahora son mas procesos virtuales y de participación que hay que hacer, estaba interesante esta charla sin embargo, voy a pedir más información y así mismo les enviaré a ustedes porque probablemente nos toque hacer una sesiones como estas en zoom para dar las deliberaciones nuestras y que ahí mismo por ejemplo invitarles a los presidentes de los barrios y que ellos sean de pronto quienes hagan las preguntas respectivas, me voy a empapar del tema y les estaré comunicando, así mismo he pedido que se me haga el pedido del cronograma porque ahora los cronogramas están un poco cambiados.

Lic. Henry Quimbiulco manifiesta que, he visto con gran preocupación como va subiendo el porcentaje de las personas contagiadas con COVID, como el pueblo es pequeño o nos conocemos todos, se riega quien está y quien no, y efectivamente muchas personas que están contagiadas están saliendo, eso prácticamente es una irresponsabilidad que no ven las dimensiones, dicen yo me voy tapadito y no pasa nada, y no es así, entonces hay que ver la forma de difundir de perifonear, dando a conocer que todos somos responsables de lo que nos puede pasar, no por la irresponsabilidad de 3 personas vamos a volvernos a contagiar, como le digo yo tengo 2 familias que se que están contagiadas y bueno prácticamente vinieron a almorzar atrás mío que yo no le he visto, yo le dije a mi esposa era que me avises esa familia está contagiada, dando gracias a Dios, no pasa nada, pero hay que evitar y enseñarle a la gente que sea responsable, sino nunca vamos a terminar con esto.

Abg. Nathaly Escaleras comenta que, voy a organizar esta semana para poder empezar hacer un perifoneo reforzando ese tema, igual vamos a seguir compartiendo la información en el GAD Parroquial y los chats haciendo este llamado a cuidarse, de pronto si usted Juanito desea o si se le ocurre también algo similar o quiere ser nuestra voz parlante del perifoneo con mucho gusto organizamos el audio y podemos ir haciendo el perifoneo para un tema de conciencia.

Dr. Juan Mejía responde que, claro podríamos coordinar, coordinemos y veamos que podemos sacar, dependiendo de eso igual pueden participar los otros compañeros para participar todos.

Sr. Washington Flores pregunta, ¿qué se ha coordinado con el Centro de Salud o que es lo que están haciendo ellos?

Abg. Nathaly Escaleras responde, bueno yo no he sabido mayor cosa en realidad, no he tenido información al respecto, de la última reunión que tuvimos de COPAE lo que ustedes mismo vieron, las autoridades están cansadas de hacer esto de los controles, lo siguen haciendo pero ya están cansados porque no hay voluntad, recientemente le estuve llamando a Capitán de la Policía y no me contestaba, le llame como 4 o 5 días y en varios días y no me contestó, no se yo veo el hecho de que la gente no se cuida, usted Juanito tal vez sabe al respecto o a tomado contacto con las personas de los Centros de Salud.

Dr. Juan Mejía responde que, ellos siguen laborando normalmente como han estado en la cuestión esta de ver a las personas que justamente están con síntomas o están contagiadas, de ahí no se ha sabido nada más.



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Abg. Nathaly Escaleras finalmente comenta que, estaré compartiendo con ustedes la información que nos hagan llegar de la rendición de cuentas actual y el procedimiento que tenemos que hacer.

Punto 6. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 15:51

Firmas de aprobación de acta



Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GAPRA



Abg. Nathaly Jácome
SECRETARIA GADPRA